

## **Pressemitteilung**

14.03.2024

## Energieeffizient und nachhaltig Ausstellungseröffnung "Beispielhafte Bauten in Bayern" im Landratsamt Mühldorf

Seit März steht die Ausstellung zum Thema energieeffiziente und nachhaltige Architektur und Stadtentwicklung im Landratsamt Mühldorf für Besucherinnen und Besucher offen. Die Ausstellung mit dem Titel "Beispielhafte Bauten" wird von der Bayerischen Architektenkammer in Zusammenarbeit der Beratungsstelle Energieeffizienz und Nachhaltigkeit (BEN) organisiert und präsentiert herausragende architektonische Projekte aus ganz Bayern.

Teil der Eröffnung waren zwei Vorträge: Markus Weinig, renommierter Stadtplaner und Landschaftsarchitekt sowie Berater der BEN, teilte seine Expertise und Erfahrungen in seinem Vortrag mit dem Titel "Klimaangepasste Stadtentwicklung". Er referierte über die klimabedingten Herausforderungen und zeigte Lösungen für klimagerechte Stadt- und Raumentwicklung auf. Weinig arbeitet an der TUM München und ist einer von elf Beratern der Beratungsstelle Energieeffizienz und Nachhaltigkeit. Die BEN berät kostenlos und unverbindlich Kommunen, Firmen und Privatpersonen zu Fragen des nachhaltigen Planens und Bauens.

Der zweite Vortrag mit dem Titel "Effizienz ist nicht genug!" von Architekt Dipl.-Ing. David Wolfertstetter ging auf die Faktoren nachhaltigen Bauens ein. Neben Nachhaltigkeit spielen dabei auch Dauerhaftigkeit, Ästhetik und hohe Flexibilität eine Rolle. Er hat maßgeblich an zahlreichen Projekten mitgewirkt, die die nachhaltige Entwicklung von Städten vorantreiben. Eines seiner Projekte ist Teil der Ausstellung und wurde ebenfalls detailliert vorgestellt.

Nach den Vorträgen konnten alle Teilnehmer bei einem Get-Together die Ausstellung begutachten. Hier bot sich Gelegenheit, sich mit den Referenten, Architekten, Stadtplanern und anderen Teilnehmern auszutauschen, Ideen zu diskutieren und neue Kontakte zu knüpfen.



Die Ausstellung "Beispielhafte Bauten" kann noch bis zum **21. März** zu den gewohnten Öffnungszeiten im 1. Obergeschoss im Landratsamt Mühldorf besichtigt werden. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, einen Blick in die Zukunft der architektonischen Gestaltung unserer Städte zu werfen.

"Wir sind sehr glücklich, dass die Beispielhaften Bauten der Bayerischen Architektenkammer wieder auf Touren gehen und auch in diesem Jahr hier bei uns in Mühldorf Halt machen. Zusammen mit Architekt Josef Anglhuber hat die Wirtschaftsförderung wieder die Initiative dazu ergriffen. Der Klimawandel und insbesondere die Auswirkungen davon betreffen uns alle. Wie zukunftsgerechte Architektur aussehen kann, zeigt die Ausstellung eindrucksvoll", so der Wirtschaftsförderer am Landratsamt Mühldorf Thomas Perzl.



**Bildunterschrift:** Die Ausstellung "Beispielhafte Bauten" ist noch bis 21. März im Landratsamt zu sehen.

Bildnachweis: Landratsamt Mühldorf a. Inn